



HOGAR VIRGEN DE FATIMA

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental 0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefatima@gmail.com

ines\_hsj@hotmail.com



En este mes de Junio esta de cumpleaños nuestra querida amiga Maricar-



men Canaquiri Arimuya. El 23 del presente mes estará cumpliendo 29 años de edad. En este día tan especial para ellas les deseamos muchas felicidades y que Dios derrame muchas bendiciones. Muchos abrazos queridas amigas.

¡FELICIDADES!

## SALUDOS

Hola queridísimos amigos.

Por medio del presente boletín, reciban un cordial salud en nombre de todas las que conformamos "MI CASITA".

Queridos amigos para nosotras este tiempo es de gran importancia, porque para algunas de nosotras, es la etapa de las practicas pedagógicas, y lo hacemos desde nuestra trinchera virtual de nuestros estudios. Queremos señalar un aspecto que nos preocupa, pero que tampoco nos desmoraliza, y es el hecho de estudiar virtualmente, sin presencia de un profesor, nos resta mayor comprensión de los temas en los distintos cursos. Pero, tenemos que acomodarnos a este tiempo, sabiendo que todo esto pasara pronto. Lo que nos anima cada día es que somos consientes que hay muchas personas que nos quieren mucho, tales como ustedes queridos amigos.

**¡QUE DIOS LES PROTEJA AMIGOS!**

## PRESENTANDONOS.

Hola queridos amigos, soy Verónica Laulate Napo, tengo 23 años, soy de la comunidad de San Roque. Mis padres son Ernesto Laulate Huansi y Cecilia Napo Pizango. Soy la cuarta de cinco hermanos. Mis estudios primarios y secundarios los hice en mi pueblo. Procedo de una familia de extrema pobreza, este fue el motivo por lo que no podía seguir estudiando una carrera profesional. Después de tres años de terminar mi secundaria, postule al Instituto superior pedagógico, en la cual pude ingresar en la carrera de maestra. Estando ya en los primeros días de mi estudio, tenia la dificultad de no tener una casa donde hospedarme, es ahí que llego a conocer a una amiga que vive en la Casa Hogar. La cual me invito a conocer a los responsables y a hablar con ellos si había la posibilidad de que me acogieran. El padre Walter y la Hna. Ines me acogieron, ahí conocí a muchas amigas, las cuales me quieren mucho y yo a ellas. También soy consiente que hay muchas personas que se preocupan por nosotras, así como ustedes queridos amigos.



**¡GRACIAS QUERIDISIMOS AMIGOS!**

## LA FIESTA DE SAN JUAN

Este mes de Junio es conocido aquí en nuestra selva querida, como el mes de SAN JUAN. Hay una tradición que señala que el día 24 de junio por ser la fiesta de SAN JUAN BAUTISTA, se tiene que iniciar con un trote muy de madrugada, para luego terminar con un baño que es bendecido por el Santo. Según la creencia de los antepasados es una forma de purificar el espíritu y ser bendecidos. Y posteriormente la población acude a las playas de las riveras de los ríos para disfrutar el delicioso fa de gallina regional con su chicha de maíz. Es todo una fiesta, gente se baña, juega y también hay bailes. El años pasado y este año no será posible, por la pandemia que estamos viviendo en todo el mudo. Esperemos que el próximo año se pueda ir a pasar la fiesta de San Juan en nuestras playas.



## LAS NOTICIAS DEL MES

### AYUDA SOLIDARIA

En realidad Dios siempre nos sorprende cada año con personas que se donan sin conocernos. Agradecemos a nuestros amigos de Estados Unidos, en especial a este grupo de personas que pertenecen a "MISSIO", por hacer llegar su ayuda solidaria para nosotras. Y aquí queremos agradecer de una manera particular, a nuestro amigo el padre Miguel A. Marugan, por ser el intermediario para que esta ayuda sea una realidad. Estamos seguras que Dios les dará su recompensa a cada uno de ellos. Como no estar agradecidas, porque aun este tiempo siguen habiendo personas generosas. GRACIAS AMIGOS.



### SAGRADO CORAZON DE JESÚS

En nuestra vida de cada día es importante la presencia de Dios. De tal manera que el sagrado corazón de Jesús es una devoción que nos ayuda a todas nosotras, a tener los mismos sentimientos de Jesús, es decir tener un corazón amable, caritativo, solidario y amoroso. El sagrado corazón de Jesús es el centro de donde nace las acciones de todo cristiano, ya que el mismo ha dicho, "les daré un corazón nuevo...", esta palabra sustenta nuestras acciones de cada una de nosotras. De tal manera que estamos comprometidas a ayudar y a servir a los demás.



## ACTIVIDADES REALIZADAS

### VACACIONES BIMESTRALES

Nuestras amigas Loidith, Rosmeri, Catia Isabel y Liz Adelia, estan de vacaciones bimestrales que les da el colegio Yurimaguas, por una semana. Para nuestras amigas estos días, es cambiar de actividad, sin perder el ritmo de vida que se lleva en nuestra casita. Ayudan en la cocina preparando los alimentos, desayuno, almuerzo y cena, también en los trabajos de la huerta, arreglando los corrales de nuestros animales. En la hora de descanso pueden ver la televisión, algún programa o alguna película. Las vacaciones para ellas es muy divertido porque hacen de todo, siempre dirigidas por nuestra madre Inés.



### PASEO DESPUES DEL COBID 19

Después de un año y cuatro meses, recién pudimos salir de paseo a la playa de la rivera del rio paranapura. En realidad, fue un salir de las cosas y actividades que realizamos todos los días. Pudimos jugar en la arena al futbol y al voleibol. Después de jugar nos pusimos a bañar casi por dos horas en el rio paranapur. En realidad no queríamos que se termina nuestro paseo porque lo estábamos pasando súper bien, pero la realidad es que toda actividad tiene un inicio y tiene un final. Esperemos que nuestros responsable pronto programen otro paseo, para estar de nuevo saliendo a recrearnos.



## **AGRADECEMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS**

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- Mons. Jesús María Aristín
- Padre Miguel Ángel Marugan .
- Caritas—Yurimaguas.
- Ernesto Laulate y Cecilia Napo.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España poden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.

<http://www.onganawim.org/actividades/apadrinamientos/apadrinamientos-peru/proyecto-yurimaguas/>